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会議の概要 

 西山委員長開会を宣言。 

 小山議長から、６月29日に行われた辻議員の一般質問について、議長、副議長、西

山委員長、岡田副委員長で協議し、「一企業の利益誘導と捉えられかねないものであり、

また、このことを質問したことも問題である」と判断し、議長から、辻議員に厳重注

意をしたこと、また、当局にも問題があると判断し、副市長及び都市整備部長に厳重

注意したことの報告があった。 

議長発言の後、会議に入り、会議録署名者に上村委員、北村委員の両委員を指名決

定した。 

 はじめに、「伊勢市議会会議規則の一部改正について」を議題とし、村田局長から、

別紙のとおり説明を行ったところ、発言もなく、会議規則の改正内容については事務

局案とすること、及び、議案の提出は議会運営委員会の提出とすることについて諮っ

たところ、全員異議なく決定した。 

 次に、「本日の議事日程について」を議題とし、村田局長から別紙のとおり説明を行

ったところ、発言もなく、事務局の説明のとおり決定した。 

 ここで、傍聴の委員外議員から発言の申し出があり、冒頭の議長発言について、「厳

重注意とはどういう状況のことか」「ケーブルテレビでの放映はどのような取り扱いに

なるのか」「厳重注意で済むという問題ではなく、こういったことについて、どういう

倫理上の問題があるかをきちんと認識しなければならないと思う」との発言があり、

西山委員長から、「議員としての倫理上の問題があるのではないかということで、厳重

注意という結論となった」「発言の翌日に放映されているため、４者による相談のなか

では放映についての議論はなかった」「議員の倫理の問題については、これから議論を

していかなければならないと十分認識している」との説明があった。  

 この後、委員会を閉会した。 
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 上記署名する。 

 

  平成27年７月８日 

 

 

   委 員 長 

 

 

 

   委   員 

 

 

 

   委   員 
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議会運営委員会 局長 説明（平成27年７月８日） 

 

【伊勢市議会会議規則の一部改正について】 

市議会会議規則の一部改正につきまして、ご説明申し上げます。 

先の議会運営委員会におきまして、改正案等を配付させていただ

き、ご説明をさせていただきましたが、 

これは、女性議員が活躍できる環境を整備するため、標準市議会・

会議規則におきまして、出産に伴う議会の欠席に関する規定が設け

られたことによりまして、伊勢市議会会議規則におきましても同様

の改正を行おうとするものでございます。 

 改正の内容でございますが、本会議、及び、委員会の「欠席の届

出」について定めております第２条、及び、第８９条におきまして、 

現行では、欠席の理由を、「事故のため」としておりますところを、

新たに、出産を理由とした欠席につきまして、明確に規定するよう、

規則を改正しようとするものでございます。 

なお、議案の提出方法につきましては、議会運営委員会の所管事

項でございますので、委員会提出の方法でお願いしたいと考えてお

ります。 

以上でございます。よろしく御審査のほど、お願い申し上げます。 
 


